

①本部について

▽衆議院選挙も終わりました。そして、また寒い冬が続くのでしょうか。今年もフニーニャ現象になる可能性だと気象庁が発表しました。厳しい寒さが予想され、寒さにより体調を崩し、免疫が低下すれば、ようやく静かになったコロナウイルスや他のウイルスに感染するリスクも高くなると思います。しっかりとした対策と予防が必要ですので注意して下さい。▽近頃は、変な凶悪犯罪が頻発していますが、人の多くいる電車や駅構内での傷害事件等、無差別な犯罪がニュースに流れます。色々な面で不安・卑屈になり第三者を或いは、弱者を狙った痛ましいものですが孤独感が犯人像から感じられます。▽如何に、情報共有し合える仲間や家族が必要かを感じてニュースを見ています。我々は、砕石業としての情報や技術を共有して寒い冬を頑張るって迎えたいと思います。▽これから滑った。転んだ。踏み外した。等の災害も考えられます。等しく平等に一年経てば一歳ずつ歳をとる様なので自覚して下さい。自覚の出来ていない私は、今日も腰にバンテリン湿布を反としています。そして、明日もバンテリン。



旭川支部 10月19日 男性 74歳

重ダンブのステップを移動中にステップから転落。
左上腕骨、骨幹部骨折等

東京都支部 10月19日 男性 58歳

作業中のクローラードリル後退時に自分の運転していたタンククローリ作業中に挟まれる。・肋骨・前四本、後ろ二本にひびが入る

釧根支部 10月29日 男性 50歳

コンベヤーベルトリターンローラー泥除去中に軍手と一緒に手首を巻き込まれる。手首・軽傷

三重県支部 10月30日 男性 62歳

プラント施設整備中。Vベルトカバーポルトをラチェットを使い緩めていた際、ラチェットが外れその勢いで転倒し落下する。
首・中心性頸髄損傷

休業四日以上報告が義務化されてから報告が多くなった気がしますが、どれもこれも重篤災害に繋がるものになっております。事例を他人ごとと思わずに日々の労働安全に生かして頂きたいと思う処です。寒さ厳しく雨天・霞模様も多く日没も早くなり、時期的にそれぞれに工場内での転落・重機移動時等の事故には十分に注意して下さい。また、コンベヤー関係も製品が濡れると蛇行し泥分の付着も発生します。適正な整備体制を取って安全操業をお願い致します。

道南地区砕石協同組合・協会



①巡回指導の実施について

今年度の巡回指導については天候に恵まれた中で無事終了させて頂きました。写真記録等は事務局で保管しておりますので必要の方は事務局に手土産を持って依頼して下さい。

報告

①JCTから依頼のありました年間供給数量については支部でまとめて、11月02日に地方本部に報告しております。後は、JCTから各社に対して試料の依頼が有ると思います。

②侑明和砕石・山下社長ご本人から10月31日退院したとの報告を受けました。会員の皆様には大変にご心配とご迷惑をお掛けした事を陳謝する連絡を頂きました。

これから寒くなりますから十分に身体のメンテに注意して頂きたいと思えます。暫くは心穏やかに・・・

③コロナ感染は終息気味の様ですがまだまだ安心できませんご注意を。

山口県支部 10月11日 男性 55歳

タイヤショベルのフロントガラスを清掃中に足を滑らせ転落・骨盤骨折

②災害発生状況・休業四日以上報告